

LA INDEPENDENCIA

Diario católico, científico-literario y de noticias.

AÑO XI

SEGUNDA EPOCA

MADRID

El testamento de un suicida

Ayer, entre cinco y seis de la tarde, puso fin a su vida política, disparaéndose un tiro en la sien, el conocido hombre público que desempeñaba la presidencia del Consejo de ministros y la jefatura del partido liberal.

Monsieur le Comte du Romanos, imitando la conducta de la mayor parte de los suicidas, dejó escrito una larga carta, en la que explicó los motivos que le han inducido a llevar a cabo su fatal determinación. Monsieur le Comte confesó en su testamento que había estado engañado de la manera más ignominiosa a cuantos tuvieron la inocencia de creer en su neutralismo. Romanos no era, como suponen algunos espíritus incacos, un político travieso y desenfadado, que cifraba todos sus afanes en ocupar el Poder y seguir disfrutando de sus ventajas el mayor espacio de tiempo que fuese posible; no, el Conde era un hombre de novela, complicado y tenebroso, como los protagonistas de los dramas y películas de espionaje y detectivismo. El Conde era un fanático que conspiraba contra la neutralidad española y tenía el propósito de volcarla por medio de una máquina infernal, apenas nos despidásemos un momento; era uno de tantos exaltados que consagran sus vidas y sus afanes todos al servicio de una causa y mueren, si es preciso, estrechamente por ella. La Historia, cuando juegue con mayor seriedad estos casos de insensatez, acaso reconozca que hay en estos hombres trágicos, grandeza y heroísmo.

La gran guerra es fecunda en producir estos tipos extraordinarios. No hace mucho, los Tribunales de California condenaron a un patriota alemán, al que se acusa de haber organizado un complot para destruir todas las fábulas de naciones de los Estados Unidos. El sentenciado era un hombre afortunado, de ojos azules, expresión dulce y palabra bondadosa. Parecía incapaz de matar una mosca, y, sin embargo, en las soleadas de su casa manipulaba explosivos formidables, y fría y serenamente iba preparando uno de los atentados más tremebundos que vieron los siglos. En París, poco después de la ruptura de hostilidades, se suicidó un modisto vienes, convicío y confesó de un intento para volar la torre Eiffel. Como el patriota alemán de California y el más visto vienes de París, Romanos era, evidentemente. Su declaración postera, siempreviva. No quiso llevarse al otro mundo el secreto de su vida de gobernante, y en un rastro no desprovisto de gallardía, hizo una pública confesión de sus convicciones, que hemos de agradecerle, porque prueba la justicia de nuestras campañas y revela que nunca nos cegó el apasionamiento cuando señalábamos al Conde como un peligro inminente para la neutralidad española.

Dos días antes, el señor Vázquez de Mella declaró en Bilbao que, si no se torpedeara sin previo aviso la situación románica, la intervención de España en la guerra europea sería inevitable. Algunos ministeriales tachaban de exageradas y hasta injuras las aseveraciones de nuestro gran tribuno. ¡Cómo podían sospechar que, cuarenta y ocho horas después, el propio Conde de Romanos declarase, de su puño y letra, que los peajes denunciados eran ciertos y reales, que su propósito de siempre fué llevarnos a la ruptura de la neutralidad y que, si no llegó a hacerlo, fué porque hubo de convencerse de que la voluntad nacional oponía infranqueable barrera a sus planes patricidas...

Si de algún triunfo tenemos derecho a ufanarnos los que orientamos nuestras campañas periodísticas en un recio sentido patriótico, es del que nos proporciona la caída ruindosa del Conde y su memorable de ayer tarde. ¡Qué dirán ahora los que tachaban de violento y asistieron a nuestro antirrománismo, los que aconsejaban que se prestase apoyo y se fortaleciese al Conde, los que sostienen que la neutralidad española se hallaba bien garantizada con Romanos en el Poder!

No significa esto que la solución de la crisis colme nuestros deseos y nos lleve de fábula. Estamos satisfechos, porque creemos que la neutralidad española ha ganado una victoria señalada, porque hemos, al partido liberal desembarrazado para siempre de un elemento peligroso. Lamentamos, sin embargo, que en la nueva situación no tengan puesto preferente otras personalidades del partido liberal que habían inspirado mayores garantías a la opinión pública.

El país y las masas neutralistas hubieran visto con agrado que, en vez del señor García Prieto, presidiera el Gobierno el señor Villanueva, y que el señor Alcalde Zamora figurase entre los ministros. No queremos, sin embargo, emparar con sombras la alegría del triunfo, y esperamos, armas al brazo, conocer los actos del nuevo Gobierno para juzgarlos con seriedad y patriotismo.

Respecto al Conde de Romanos, no tememos que pueda resucitar. Ha muerto al servicio de la causa de los altos. Ayer se dijo por el Congreso que pensaba trasladarse a domicilio a París. ¡No lo fuzgamos necesario! Graves daños causó a España; pero lo queríe borrar todo. Nuestros recursos patrióticos se defienden ante las tapas del cemiterio.

Muñ confeso. Díos te haya perdona-
do. R. I. P.

CIRCI VENTALLÓ

POR TELEGRAFO
De Estado

Madrid, 21.—Hoy visitaron al ministro de Estado, señor Alvarado, el embajador de Italia y los ministros de Portugal y Panamá.

POR TELEGRAFO

HABLA GARCIA PRIETO

Las garantías constitucionales restablecidas. Combinación de alto personal. Político portugués. Conferencia. La Nota del Consejo. Cumplimiento.

Madrid, 21.—Al recibir hoy a los periodistas el jefe del Gobierno, señor marqués de Alarcos, les manifestó que había despachado con el rey don Alfonso quien firmó un decreto, restableciendo las garantías constitucionales.

Anunció que mañana someterá a la sanción del monarca varios decretos de alto personal.

También anunció que mañana llegaría a Madrid el político portugués Alfonso Costa, con quien almorzaría y dijo que esta tarde conferenciaría con el embajador de Francia.

Luego, el presidente, preguntó a los reporteros qué impresión produjo la nota oficial del Consejo ayer celebrado, y al contestarle que en general había sido favorable, replicó:

—Así lo esperaba, por ser una Nota seria.

Finalmente, dijo que con los nuevos ministros había cumplimentado a los infantiles.

NECROLOGIA

Victima de su caridad para con los enfermos, especialmente los pobres, en cuya asistencia contrajo la enfermedad que le ha conducido al sepulcro, falleció ayer, en la paz del Señor, confortado con los Santos Sacramentos, el Rvdo. Padre Juan Picazo, (q. s. g. h.) Superior de la residencia de los Jesuitas en esta ciudad.

Aunque su apostolado le ejerció principalmente cerca de aquellos que se encuentran postrados en el lecho del dolor, fué asistido en el confesionario, en el cual se veía desde las primeras horas de la mañana, dirigiendo a innumerables almas que hoy lloran la muerte de un director celoso y prudente.

Con sencillez de palabra y claridad de concepto expuso constantemente las verdades del Evangelio tanto en la Iglesia del Sagrado Corazón como en los colegios de la Compañía, del Servicio doméstico y en el de las Adoratrices, multiplicándose de tal modo en el desempeño de todos los ministerios que cada uno de ellos parecía constituir el objeto de su predilección.

Fundó la Asociación de señoras auxiliadoras de los enfermos, la Congregación de la Buena Muerte, la Corte Angelica, y la Asociación de las Marías, todas las cuales dirigía.

Testimonio del afecto y cariño que todos los profesores fué, —no obstante el corto espacio de tiempo que medió entre su fallecimiento y la hora del sepelio— la innumerable concurrencia que acompañó su cañón, en cuya acto tomaron parte todas las clases de la sociedad, sobre todo los pobres que socorrió y distinguidas señoras y señoritas de esta capital, todas las cuales expresaban su tristeza con abundantes lágrimas.

Recibian los Padres de la Compañía el testimonio de nuestro sentimiento más sincero por tan sensible pérdida, y rogaros a nuestros lectores enciendan a Dios Nuestro Señor el alma del finado.

POR TELEGRAFO

Romanones ha estado en Palacio

Es un "iceberg"

Madrid, 21.—El expresidente del Consejo de ministros, conde de Romanones, llegó esta mañana a Palacio a las once y cuarenta minutos.

Al entrar, los periodistas le hablaron de su mensaje, y contestó:

—Es como el buen vino: cuanto más tiempo pase se saboreará mejor.

Salió del Palacio a la una y cuarto, y nuevamente fué abordado por los reporteros, a quienes dijo:

—La mejor actuación desde la oposición es el silencio.

Al interrogarle sobre el juicio que le merecía el artículo de «A B C», respondió:

—Hace diez meses que estaba aguantando ataques de todos. El criterio del articulista es equivocado.

Por último, aseguró que sólo había acudido a Palacio para cumplimentar a los reyes.

Gero y van...

Otro vapor embarrancado

Ayer embarrancó en Punta Entina un vapor mercante, cuya nacionalidad se desconoce.

Dícese que es italiano.

El vapor aludido, que conducía un importante cargamento, viajaba muy próximo a la costa, huyendo de los submarinos.

La noticia del accidente recibióse anoche en nuestra capital, sin otros pormenores.

POR TELEGRAFO

La situación

El secreto de Hindenburg

Franceses e ingleses están perplejos ante el plan misterioso del vencedor de Tannenberg y quisieran descubrir el indecifrable secreto de los proyectos bélicos del gran caudillo de los lugares masurianos. Se estiman dudas de la iniciativa guerrera y las preocupan las intenciones del mariscal prusiano.

Cuanto más replique sus tropas, más entiende la curiosidad trágica de sus rivales; cuanto más avanzan éstos en los lagos de sangre, más temen las decisiones del victorioso general; para ellos, aunque quisieran negarlo, no hay otro genio de la guerra que Hindenburg.

A diario, ya que él tiene el silencio por norma, le atribuyen los más opuestos planes y los más enredados proyectos; no hay sector, ni zona, en los diversos teatros de operaciones, donde la lucha se mantenga activa y firme, que no haya figurado y siga figurando en las encuadradas hipótesis de los que creen conocer los secretos del Ato Mando germano.

Ahora es el crítico militar del diario parisino «Le Matin» el que se las da de enterado de las concepciones estratégicas del caudillo, y el crítico en cuestión se atreve a decir, que la doble ofensiva inglesa y francesa en el Norte de Arras y en el Aisne y en la Champagne, respectivamente, ha desconcertado our complot los planes tudescos. Y ésto seguidamente sostiene como firmemente enterado, que von Hindenburg preparaba en el frente oriental una operación contra Riga, del mismo modo que preparaba otra contra Italia.

Aun dando por muy seguro que las hipótesis del aventurado crítico francés fuesen exactas en cuanto a los planes concierne, seguramente que la ofensiva de Riga sufriría en los actuales momentos detención, mucho más que por la doble ofensiva franco inglesa en tierras de Occidente, por las situaciones internas en Ruta y por las esperanzas de próxima paz que dimanan de los señalados anhelos del pueblo moscovita.

En cuanto a la ofensiva en tierras de Italia, no es ninguna novedad, y descartada la ofensiva sobre Rusia y admitida la inutilidad de una acción intensa sobre el sector de Salónica, no queda más solución que la hipótesis de una ofensiva sobre Italia.

Pero no quedan ahí las predicciones del comentarista parisén; sospecha mejor dicho, sostiene muy convencido que el caudillo germano se proponía iniciar dos fuertes ataques en el frente francés, uno dirigido contra Cataluña y otro contra París, apoderándose parcialmente de las posiciones francesas de Soissons y desembocando simultáneamente en Reims, confiando este milton deitadísimo de asalto en la ruta de París al Kronprinz prusiano.

El ataque a Cataluña quizás haya formado parte de los planes de Hindenburg, y en ese caso el caudillo persistiría en iniciar, porque las dos ofensivas en cuestión no pueden haberse hecho vacilar en sus intenciones, ni desvirtuar sus proyectos, pero el plan de un ataque a París sólo es producto de una fantasía suelta, muy suelta, que, segura de que no se realizará, te queda siempre el recurso de asegurar al Generalísimo teutón como fracasado. Está visto el juego.

Esa ofensiva sobre París es contraria al plan de repliegue estratégico con que Hindenburg trucó su desconcertante maniobra contra sus rivales. Para avanzar no hubiese retrocedido voluntariamente sin ajena presión. No está mal urtido el plan, para decir en todo momento que el Mariscal prusiano no consiguió sus objetivos.

El plan de Hindenburg sigue siendo, pese a franceses e ingleses, un impenetrable secreto.

CAPITAN PHARSALE.

No se devolverán los originales que se nos envíen aunque no se publiquen.

NOTAS DE SOCIEDAD

Ha venido de Aíra la distinguida señora doña Matilde Cano de Ortiz Villajos.

Se encuentra en esta el párroco de Cóboda don Benito Yeste Ruzafa.

Se encuentra en Almería el expresidente de la Diputación don Antonio Ibarra.

Ha marchado a Sevilla el R. P. José Vellalín, Prior de esta residencia de PP. Dominicos.

De Granada llegó ayer el notario don Valentín Alvarez.

Ha regresado a Cuevas el exalcalde de aquella localidad don Carlos García Alix.

Ayer vino de Abla el diputado provincial don Juan Busto Castillo.

POR TELEGRAFO

Manifestaciones de Burell

La nota del Consejo. La censura de la prensa. Calbetón ha dimitió, porque es intervencionista. Las subsistencias.

Madrid, 21.—Hablando hoy con los periodistas el ministro de la Gobernación, señor Burell, les manifestó, referiéndose a la nota oficial del Consejo de ayer, que definía claramente la actitud del Gobierno.

Agregó que ya se ha levantado la censura de la prensa, con arreglo a las convicciones democráticas del Gobierno.

Además que nuestro embajador en el Vaticano, señor Calbetón, ha dimittido con carácter irrevocable, por considerar la última crisis política y coincidir con el conde de Romanones en su criterio sobre orientación internacional.

Anunció que esta tarde se reuniría nuevamente con los señores Alba y Rosales, para ultimar la ponencia sobre el problema de las subsistencias.

De la Diputación

Comisión provincial

Ayer mañana celebró sesión la Comisión provincial.

Presidió el señor Monterreal, y asistieron los señores Lozano, Busto, Castillo y Taro Delgado.

Fué leída y aprobada el acta de la anterior.

Seguidamente se adoptaron los siguientes acuerdos:

—Decidir el empate habido en la sesión anterior, en el sentido de que se pide al alcalde de Eziz el recibo de haber depositado en Correos el expediente de las elecciones de concejales. Votó en contra el señor Monterreal.

—Conceder ingreso en el Manicomio a Eugenia Encinas, vecina de Tijola.

—Aprobar la ponencia del señor Toro en el recurso sobre destitución del médico titulado de Laujar.

—Informar que procede imponer una multa de 300 pesetas a la Compañía del Sur, por no llevar califeros en sus trenes de Viajeros.

—Autorizar al Ayuntamiento de Huércal para emitir recurso contencioso administrativo contra acuerdo de la Comisión, sobre exclusión del reparto vecinal de don Andrés Díaz Olega.

—Conceder un mes de licencia al archivero provincial, señor Gutiérrez, siempre que sea un sustituto competente y bajo su responsabilidad.

—Autostrar ciertos arreglos en la Sala de operaciones del Hospital.

Se levantó la sesión.

POR TELEGRAFO

De Fomento

Dimisiones. El carbón

Madrid, 21.—El ministro de Fomento, señor Rosales, ha manifestado hoy a los periodistas que los directores generales de Agricultura y Comercio, señores D'Angelo y Nicolau han retirado sus dimisiones.

Agregó que el director de Obras públicas, señor Zorita, mantiene

LOTERIA NACIONAL

El sorteo de ayer

Madrid, 21.—En el sorteo verificado hoy, han resultado premiados los números que siguen:

NÚMEROS	PESETAS	PLACACIONES
987	150.000	Madrid
2.648	70.000	Ayanonte
6.924	30.000	Madrid
5.879	2.500	Carolina
18.809	2.500	Santander
20.581	2.500	Pontor
2.174	2.500	Madrid
5.968	2.500	Barcelona
8.184	2.500	Madrid
22.088	2.500	Talavera
7.979	2.500	Segovia

99 aproximaciones de 500 pesetas cada una, para los 99 números restantes de la centena del que obtenga el premio primero.

99 idem de 500 id., para los 99 números restantes de la centena del premio segundo.

2 aproximaciones de 2000 pesetas para los números anterior y posterior al del premio primero.

2 idem de 1600 id., para los del premio segundo.

2 idem de 1070 id., para los del premio tercero.

PREMIADOS CON 500 PESETAS

Unidad, decena y centena

55	36	138	167	130	189	259	279
359	388	869	352	318	380	338	304
811	452	413	471	404	412	508	524
668	707	769	717	730	703	884	876
907	956	988	910				

Mil

12	43	184	183	126	119	199	153
222	215	271	263	282	268	443	425
484	426	474	464	478	407	412	586
627	686	641	645	799	752	792	878
880	884	927	902	985	958		

Dos mil

56	43	65	60	60	14	89	114
118	146	128	228	290	208	224	266
207	388	380	342	831	370	492	430
409	437	466	570	646	614	649	669
606	683	676	741	719	797	791	792
753	824	809	816	898	865	803	804

Tres mil

53	20	43	62	70	105	157	181
155	239	240	234	205	317	337	430
465	425	412	574	593	518	544	507
572	509	659	629	628	605	640	648
728	725	79	873	863	831	878	955

Cuatro mil

96	22	97	159	174	141	109	254
200	255	288	391	326	345	354	379
322	392	452	437	448	406	591	514
554	523	553	697	678	659	630	674
604	712	774	867	848	801	894	856

Cinco mil

53	20	43	62	70	105	157	181
155	239	240	234	205	317	337	430
465	425	412	574	593	518	544	507
572	509	659	629	628	605	640	648
728	725	79	873	863	831	878	955

Seis mil

17	09	55	121	186	191	163	241
212	299	387	451	495	503	563	529
602	623	681	741	882	987	986	986
982	934						

Siete mil

03	01	29	60	74	79	171	192
185	239	251	219	299	289	373	863
133	462	455	584	529	691	634	675
736	742	797	784	985	981	991	966
982	939						

Ocho mil

68	78	81	67	101	144	127	148
112	260	206	213	275	279	312	346
340	338	426	551	578	504	564	617
648	702	785	829	828	818	837	989
307							

Nueve mil

24	94	76	122	184	161	143	274
292	239	248	270	379	266	312	368
346	344	495	471	487	448	466	554
567	567	531	591	684	779	766	826
980	989						

Diez mil

25</td

Servicio directo, sin escalas, para pasajero
carga entre Barcelona, Almería y Melilla,
por el vapor



Velarde

Salidas de Barcelona, los miércoles.
Salidas de Almería, los sábados.
Salidas de Melilla, los martes.

Salidas de Almería, los miércoles.

Llegadas a Almería, los viernes, a

Melilla, los domingos, a Almería, los

miércoles, y a Barcelona, los sábados.

Consignatarios en Barcelona señores

Domenech y Cerr Hermanos, Paseo

Colón, 17, y Merced, 20.

Consignatarios en Melilla señores

David J. Melul, Sucesores Melul y

Leyva.

Consignatarios en Almería señores

Verdejo Hermanos, Paseo del Malecón

número 20.

Nota.—Este vapor tiene establecida

en Almería una Agencia de reexpediciones

para hacer seguir a Barcelona

y Melilla las mercancías que se reci-

ben del interior, o viceversa.

Otra.—Los jefes de las estaciones

del Sur quedan encargados de trans-

mitir telegráficamente al Consignata-

rio de este vapor en Almería para que

se reserve pasaje a Barcelona y a Mel-

illa a los señores viajeros que lo so-

liciten.

Palacio Hotel de Venta

40

AMPLIOS
SALONES
(TOBA UNA CASA)

34, ATOCHA, 34
MADRID

ENTRADA LIBRE

Exposición y venta de muebles de estilo árabe y español antiguo. Muebles para oficinas y despachos. Muebles para todas las fortunas. Alcobas; comedores, gabinetes, y salas. Gran surtido en aparatos de luz eléctrica, alfombras, tapices, linóleum, cajas de caudales, ofertas, porcelanas de Talavera, Górdoba y Manises, objetos de arte, juguetes para los niños, cuadros de reputadas firmas, pianos, planas e infinito de otros artículos precisos en las casas.

DEPOSITO DE CAMAS DE BRONCE DORADO, HIERRO Y MADERA

Precios más baratos que en ninguna casa de España, marcados en cada objeto para mayor comodidad del público.

DEPOSITO EN HOTEL DE VENTA.—34, ATOCHA, 34, MADRID

NERVIOSOS

Cigarrillos carminativos

Eficaces para combatir las afecciones a la Boca, Garganta, Pecho y enfermedades nerviosas. Elaborados estos Cigarrillos con Melisa, Terpinal, Esencia de Pine Marítimo, Mentol, Guayacol y hoja de coca, sus maravillosos efectos se observan desde el primer cigarro.

Pueden fumarlos cuantos se quieran, por ser completamente inofensivos.

Paquete, 50 céntimos

Venta en Almería Farmacia del DR. VIVAS PEREZ

PUBLICIDAD

La más eficaz es la que se hace en este periódico, que es el de mayor tirada de la península.

Anisosa

Nuevo preparado compuesto de bicarbonato de soda purísimo y esencia de anís. Sustituye con gran ventaja al bicarbonato en todos sus usos. Caja, 050, pesetas.

Solución Benedicto

de glicerol fosfato de cal con CREOSOTAL. Tuberculosis, catarras crónicas, bronquitis y debilidad general.

DEPOSITO: DR. BENEDICTO, S. Bernardo, 41, MADRID.

VENTA: Principales Farmacias de España.

En Almería: J. J. Vivas Pérez, En Cuevas de Vera, Nicolás de Sola, En Oria, Pedro Antonio Sánchez



¿REUMATICOS?

Si queréis ver desaparecer vuestros dolores usad el

Bálsamo Victoria.

que a base de Mesofán, Menta, Alcanfor, Cocaína y Salicilate de Metilo, elabora la FARMACIA CENTRAL DE LA VICTORIA.

Basta dar una ligera fricción sobre la parte dolorida y recuperarla con

llena o franela para conseguir el efecto inmediato.

Precio, DOS PESETAS.—Depósito en Almería, FARMACIA DEL SEÑOR

VIVAS PEREZ

PEREZ Y SANTOS

OPTICA Y ELECTRICIDAD

Príncipe, 19 y 22.-Almería

SANDALO PIZA

MIL PESETAS



al que presente CÁPSULAS DE SÁNDALO O DE GONZAVY, SANTA-
LOL, ETC., mejores que las del doctor Pizá de Barcelona y que curan
más pronto y radicalmente todas las ENFERMEDADES URINARIAS.
36 años de éxito creciente. Premiadas con medallas de oro en cuantas
exposiciones se han presentado. Únicas aprobadas y recomendadas
por las Reales Academias de Barcelona y Mallorca, varias Corporacio-
nes científicas y renombrados prácticos diariamente las prescriben, reconociendo ven-
tajas sobre todas sus similares.

Farmacia del DOCTOR PIZA, plaza del Pino, 6, Barcelona y principales de Espa-
ña y América.

Almería, J. Vivas Pérez

No fiarse de imitaciones. Pedid "Sándalo Pizá"



Velas de cera para el culto

Calidades litúrgicas garantizadas

Marcas registradas

"MAXIMA") Necesaria para las DOS velas de la Santa

Misa y Cirio Fasculi.

"NOTABILIS") Para las demás velas del Altar.

Fabricadas según interpretación AUTÉNTICA del Escrito de la Sagra-
da Congregación de Ritos, fecha 14 de Diciembre de 1904.

RESULTADO completamente nuevo y tan perfecto, que arden y se con-
sumen desde el principio al fin, con la misma rigurosidad y limpieza que la
más excelente bujía estearina.

ENVIOS A ULTRAMAR

Fabricante: QUINTIN RUIZ DE GAUNA
VITORIA (ESPAÑA)

Ediciones católicas de la Santa Biblia

El Nuevo Testamento

Se ha puesto a la venta la magnífica edición manual económica, de 600 páginas

tamaño 10 por 15 centímetros, a los precios siguientes:

En rústica 125 ptas.

Encuadrado, imitación cuero 175

EN TODAS LAS LIBRERIAS

Los pedidos dirigirse a LA EDITORIAL VIZCAINA, Henar, 8, Bilbao.

Descuentos a los libreros.

Los particulares que deseen se les remita algún ejemplar, deberán mandar antes
importe y cinco céntimos para el franqueo y veinticinco céntimos para el certifica-
do. No se responde de envíos que no vayan certificados, ni se remite ningún ejemplar
si el importe no se haya anticipado.

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA

PRÉSTAMOS AL 5% POR 100 ANUAL

Agenias: SALVADOR ROMERO Y HERMANO

Paseo del Príncipe, 10

Compra de toda clase de

Monedas de Oro

y Billetes Extranjeros

Sociedad Anónima Romero

10, Paseo del Príncipe, 10

Compañía Transatlántica

(ANTES A. LOPEZ Y C.)

Vapores (correos españoles)

PARA NEW YORK

con escalas en Málaga y Cádiz saldrá del puerto de Almería
el día 3 de Abril el magnífico vapor

C. López y López

admitiendo carga y pasaje en 2. y 3. clase para dicho puer-

to

Para mas informes dirigirse en Almería a la Agencia de la Compañía Transatlántica, General Segura 2, bajo.

ES EL PERIODICO DE
MAYOR TIRADA DE
ALMERIA Y DE MAS
INFORMACION

Se cumplen escalas de defuncion
aniversario hasta las cuatro de la
mañana.

• La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Capital social: 12.000.000 de pesetas efectivas, completamente desembolsado

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal



53 AÑOS DE EXISTENCIA

Seguros sobre la vida. Seguros contra incendios

SUBDIRECTORES EN ALMERIA:

SALVADOR ROMERO Y HERMANO, PASEO DEL PRÍNCIPE, 10

LA INDEPENDENCIA